

9/1 開催 第32回青森県民駅伝競走大会
つがる市選手選考会開催！

選考会3回のタイムで選手を選考しますが、都合がつかない方は1回の参加でも可能です。【雨天決行】

期日 6月30日(日)
申込期限 6月27日(木)

期日 7月7日(日)
申込期限 7月4日(木)

期日 7月14日(日)
申込期限 7月11日(木)

▼場所：つがる地球村

▼受け付け（円形劇場前）：16時半～17時

▼スタート：17時半

【区間および距離】

- ◆1区「男子（中学生）」(3.8km)
- ◆2区「男子（小学生）」(1.1km)
- ◆3区「女子（小学生）」(1.1km)
- ◆4区「男子（高校生以上）」(5.0km)
- ◆5区「女子（中学生以上）」(3.4km)
- ◆6区「男子（中学生または35歳以上）」(3.1km)
- ◆7区「男子（高校生以上）」(4.4km)
- ◆8区「女子（中校生以上）」(1.7km)
- ◆9区「男子（中校生）」(2.5km)

【参加資格】

- ◆つがる市在住・在勤している方
- ◆つがる市内の学校に在学している方
- ◆保護者がつがる市在住の小学生・中学生・高校生・大学生
- ◆つがる市内の小学校・中学校を卒業した中学生・高校生・大学生

【申し込み】

スポーツ協会HP（QRコード）から申込書に必要事項を記入し、持参・FAX・メールでお申し込みください。



【申し込み・問い合わせ先】 NPO法人つがる市スポーツ協会 ☎038-3104 つがる市柏桑野木田花崎69
柏総合体育センター内 電話25-3130 FAX26-6720 メール kashiwa@tsugaru-taikyou.jp

身体障害者巡回診査および更生相談の実施について

身体障害者手帳の交付を受けたい方や再認定を受けようとする方などの診査と更生相談を行います。今年度の巡回診査は、会場における対応等のため完全予約制となりますので、電話で福祉課にお申し込みください。
申し込み締め切りは6月28日(金)です。

▼対象者（①～⑤のいずれかに該当する方）

- ①身体障害者手帳の交付を受けるため診査を必要とする方
 - ②既に身体障害者手帳の交付を受けている方で障害程度の再認定が必要な方
 - ③身体障害者手帳の障害程度および等級に変更があり、診査を必要とする方
 - ④補装具（特例補装具、電動車いす、座位保持装置、骨格構造義肢等は除く）の交付、再交付または修理を必要とする方
 - ⑤生活・医療・施設入所等の相談を希望する方
- ※当日の診査だけでは判定できないこともあります。

▼持参するもの

- ①身体障害者手帳（所持者のみ）
- ②健康保険証等
- ③マイナンバーの分かるもの（個人番号通知カード・個人番号カードなど）
- ④かかりつけ医の紹介状や病状・治療の状況がわかるもの（手帳の交付を希望する方のみ）

▼日程等

診療科目	開催月日	時 間	会 場
整形外科 (肢体不自由)	7月3日(水)	受け付け：9時～10時 診査・相談：9時30分～12時	五所川原市中央公民館 電話35-6056

▼新型コロナウイルスの感染拡大防止対策について

- ①診査会場ではマスク着用のご協力をお願いします。
- ②診査当日は、朝、体温を測定し、発熱や風邪症状がある場合は受診しないでください。
- ③診査会場で体温を測定し、37.0度を超える場合は受診できない場合があります。

【問い合わせ先】 福祉課 電話 42-2111(内線241)

日本の時代劇を世界に

オリビア・スナイダー

つがる市の皆さんには時代劇に興味がありますか？毎年NHKの大河ドラマを見ていますか？私は普段から時代劇を観ない人でしたが、最近アメリカ作のFXシリーズ『SHOGUN 将軍』が公開されてから、興味を持つようになりました。

このシリーズは、1975年に出版されたイギリス作家ジョーマズ・クラベルの小説『将軍』をテレビドラマ化した作品です。クラベルの書いた登場人物は全て架空の名前を持ちますが、日本の歴史とシガシーに大きく影響を与えた実在する歴史上の人物に基づいています。ストーリーの中心には、徳川家康をベースにした「吉井虎永」が登場します。『SHOGUN 将軍』は、徳川家康が江戸に幕府を開く直前の出来事、つまり将軍になるまでの政治的な対立や争いを描いています。最近洋画でも話題になつている大人気俳優、真田広之が虎永を演じています。

イギリス出身の船員ジョン・ブラックソンも主な登場人物です。彼の船は虎永の領地、網代村の海岸で遭難し、日本人に「按針」とニックネームを名付けられます。ブラックソンのキャラクターは実在するイギリス人船員、ウイリアム・アダムスに基づいています。アダムスは史上初めて日本に辿り着いたイギリス人であり、何年も日本に暮らした徳川家康の下で侍として活動していました。虎永とブラックソンの関係、按針の政治的な影響、そして戦国時代ならではの争いを観てとても面白いと思いました。

日本語対話のシーンが多いため、皆さんにも是非『SHOGUN 将軍』を観ていただきたいです。アメリカ作の時代劇、どう思いますか…？

こんにちは！ 地域おこし協力隊です

市に移住し、ヨソモノ・ワカモノの斬新な視点で地域おこしに取り組む隊員たちが、市の魅力や日々の活動などを報告します。

神 千里 隊員

はじめまして、4月より地域おこし協力隊『空き店舗再生コーディネーター』として着任いたしました神千里（じんちさと）と申します。この度ご縁がありまして、神奈川県より37年ぶりにリターンにてつがる市に戻つてまいりました。移住して早々、近所や商店街を散策してみたところ、月日の流れに衝撃を受けてしまいました。「あ、この建物がなくなつていて、ついでに衝撃を受けてしまいました。」このお店が閉まつていると、そなな時、ふと顔をあげたら岩木山が目に入つてきて、ずっと変わらない姿に心が和みました。

また、地元でとれるお米、野菜、果物、魚介類、お肉など新鮮で何を食べてもおいしくいただける環境に、いしくいただける環境に、木造地区出身の私にとって、つがる市の水がぴつたりあつていると再認識できました。まだまだ知らないことも多いので、いろんなところに足を運び、特産品をつがる市のがぴつたりあつていると再認識できました。まだまだ知らないことも多いので、いろんなところに足を運び、特産品を魅力をどんどん発見していくたいと思います。夏に友人が遊びにくるので、そのたさん食してつがる市の魅力をアピールしたいです。

私の主な活動は、空き店舗の状況を把握するため、

はじめまして、4月より地域おこし協力隊『空き店舗再生コーディネーター』として着任いたしました神千里（じんちさと）と申します。この度ご縁がありまして、神奈川県より37年ぶりにリターンにてつがる市に戻つてまいりました。移住して早々、近所や商店街を散策してみたところ、月日の流れに衝撃を受けてしまいました。「あ、この建物がなくなつていて、ついでに衝撃を受けてしまいました。」このお店が閉まつていると、そなな時、ふと顔をあげたら岩木山が目に入つてきて、ずっと変わらない姿に心が和みました。

また、地元でとれるお米、野菜、果物、魚介類、お肉など新鮮で何を食べてもおいしくいただける環境に、いしくいただける環境に、木造地区出身の私にとって、つがる市の水がぴつたりあつていると再認識できました。まだまだ知らないことも多いので、いろんなところに足を運び、特産品をつがる市のがぴつたりあつていると再認識できました。まだまだ知らないことも多いので、いろんなところに足を運び、特産品を魅力をアピールしたいです。

私の主な活動は、空き店舗の状況を把握するため、



緑色のつがーるちゃんバッグと日傘を持って調査しております！